

Inicio / Noticias de Colombia / Presidente de Ecopetrol radica tutela contra el Consejo Nacional Electoral

Noticias de Colombia Política

Presidente de Ecopetrol radica tutela contra el Consejo Nacional Electoral

© La Voz de Yopal 16 octubre, 2024



El Tribunal Superior de Bogotá, informó que admitió para estudio una tutela presentada por el presidente de Ecopetrol Ricardo Roa, contra el Consejo Nacional Electoral (CNE).

Lo anterior se debe a la investigación que ese organismo adelanta en su contra por una presunta violación de topes de la campaña presidencial de Gustavo Petro en 2022.

"Por reunir los requisitos establecidos en el artículo 14 del Decreto 2591 de 1991, se ADMITE la presente acción de tutela instaurada por RICARDO ROA BARRAGÁN contra el CNE", indica el documento.

En ese mismo sentido, da un plazo de 24 horas para que el Consejo Nacional Electoral se pronuncie frente a este recurso radicado por el hoy presidente de Ecopetrol.

El tribunal rechazó la medida provisional solicitada en la que se pide suspender temporalmente el proceso hasta que se resuelva de fondo esta tutela.

De acuerdo con este organismo, se violaron los topes establecidos por la ley en más de \$5.500 millones, cuando Ricardo Roa ejerció como gerente de la campaña.

Cabe mencionar que pese a esta investigación que se adelanta en contra de Roa, la junta directiva de Ecopetrol lo decidió reafirmar en la presidencia de la petrolera, pese a que desde varios sectores se ha insistido sobre la necesidad de que salga Ricardo Roa de la compañía.

"Han realizado un permanente seguimiento a la información relacionada con el Presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña, han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos", había indicado la compañía a través de un comunicado.

Fuente: Sistema Integrado de Información - RCN Radio - María Fernanda Tarazona Martínez

HISTORIAS RELACIONADAS





Disidencias en Cauca reclutan niños con promesas falsas
🕒 16 octubre, 2024



Ataque de grupo armado deja dos policías heridos en frontera con Venezuela
🕒 16 octubre, 2024



Familia de colombiana asesinada en Houston pide ayuda para repatriar su cuerpo
🕒 16 octubre, 2024